

# *Les Cubains clôtureront leur tournée hivernale d'athlétisme à Madrid*

---



**Aniel Molina fera ses débuts à Madrid Photo : Monica RF, envoyée spéciale. Un groupe participera à la compétition espagnole en salle, et un autre, composé uniquement de triple sauteurs, participera à une épreuve médaillée d'or du World Athletics Tour 2025.**

La Havane,, 11 février (RHC) Deux nouveaux moments de compétition, tous deux dans la ville espagnole de Madrid, serviront à mettre fin à la soi-disant tournée d'hiver que les principales vedettes cubaines de l'athlétisme effectuent ces jours-ci en Europe.

Avec les incursions dans les championnats nationaux en salle d'Espagne (21-23 février) et le World Indoor Tour à Madrid, les Antillais diront au revoir à la tournée avant la compétition mondiale en salle qui aura lieu dans la ville chinoise de Nanjing au mois de mars.

Les sauteurs en longueur Alejandro Parada, Aniel Molina et Hayla González, ainsi que le triple sauteur Andy Hechavarría, seront invités à participer à la compétition ibérique.

Ce sera la troisième fois cette saison que Parada et Hayla participeront à ce type d'événement. Tous deux ont établi leurs meilleurs records jusqu'à présent lors de leurs débuts dans la ville française d'Amiens, où le natif de Santiago a dominé avec un saut de 7,79 m et son coéquipier a terminé en dehors du podium, mais avec un acceptable 6,41 m.

Ils ont ensuite tenté leur chance au Gran Premio Ciudad de Valencia, et ont terminé troisièmes de leurs épreuves, mais avec des marques inférieures de 7,66 m et 6,30 m, respectivement.

Molina, qui a sauté 7,99 m le week-end dernier lors de la première compétition de l'équipe nationale au stade panaméricain de La Havane, aura la seule occasion de concourir dans la capitale espagnole cette année en salle.

Dans le cas d'Andy, il arrivera à l'événement avec la garantie d'avoir gagné à Valence, bien qu'avec un discret 16,43m.

Les adieux de l'expédition hivernale au Vieux Continent auront lieu le 28 février, également au Polideportivo Gallur de Madrid, où s'affronteront les trois finalistes du triple saut des Jeux Olympiques de Paris 2024, qui ont opté pour les prix d'une compétition de la catégorie or du World Athletics Indoor Tour 2025.

Lazaro Martinez, qui a réalisé 17,03 m cette année, est l'un des athlètes les plus convoités sur le site Internet de la compétition. On s'attend à une rivalité féroce avec le Burkinabé Hugues Fabrice Zango, qui l'a relégué à la deuxième place aux Championnats du monde de Budapest il y a deux ans.

L'Algérien Mohammed Yasser Triki, le Portugais Tiago Pereira et le Français Thomas Gogois font également partie de la liste officielle des engagés.

La liste des triple-sauteuses n'a pas encore été confirmée, mais la fédération cubaine a annoncé que Liadagmis Povea et Leyanis Pérez en feraient partie. Elles dominent le classement actuel après être montées sur le podium du meeting français de Miramas, dans l'ordre, avec des sauts de 14,57 et 14,52 mètres.

Les deux sauteurs ont réalisé des performances qui leur garantissent une place aux championnats du monde de Nanjing, où Leyanis tentera d'améliorer la médaille d'argent qu'elle a remportée lors de l'édition précédente, à Glasgow.

(Source Jit)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/376454-les-cubains-clotureront-leur-tournee-hivernale-dathletisme-a-madrid>



# **Radio Habana Cuba**